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        5月31日，大舜基金於香港會所舉辦了5周年紀念酒會，當天有幸邀請
到財經事務及庫務局局長陳加強教授擔任主禮嘉賓。此外，當天亦為大舜
基金新成立的「一帶一路國際發展聯盟」的啟動典禮，邀請到聯盟顧問之
一、特區前律政司司長、基本法委員會副主任梁愛詩女士為啟動禮致辭。
當天酒會共有逾600位大舜成員、領事及其他機構的代表出席。 
 
        我們近月所籌備的「一帶一路國際發展聯盟」(帶路聯) 目的為配合國
家政府所提出的「一帶一路」倡議，希望能夠發揮香港的優勢及提升機遇。 
 
        除此之外，大舜正籌辦其他活動，包括青少年職業培訓、資訊及財務
科技研討晚宴、中醫健康講座，與其他機構合辦交流活動等。帶路聯方面，
我們現正籌辦外訪考察團、第一個活動已定於11月20至24日前往緬甸。目
前為止，已獲得梁愛詩女士及蔡冠深先生擔任考察團顧問。梁女士更答應
隨團前往。中小學校際活動等，期望透過各類型活動，使大眾對「一帶一
路」倡議的認識有所增加，從而提高香港在倡議中的積極性。 
 
        研究項目方面，大舜現正探討更多具可行性的研究題目，我們歡迎各
位智囊團成員的參與和發表意見，提出有潛力的議題。希望各位未來延續
對大舜及帶路聯的支持，好讓大舜發揮「匯專業、論經濟、促民生」的精
神，為社會各界及大眾發聲和提供更多社會服務，使香港變得更繁榮、更
和諧！ 
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「匯專業、論經濟、促民生」 
 “Professionals united for enhancing  

the economy and people’s livelihood” 
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大舜5周年慶祝酒會暨 
一帶一路國際發展聯盟啟動典禮 
2016年5月31日 為慶祝大舜基金成立5周年， 

我們於5月31日，假香港會所舉行 
大舜5周年慶祝酒會，邀請了一眾 
顧問、執委、智囊團成員及其他機構代表到場，見證這個里程碑。 
 
當日，大舜亦一同宣布啟動「一帶一路國際發展聯盟」(帶路聯)，聯盟目標
旨在配合一帶一路的倡議，幫助中小企業以更高機會率接觸沿線國家及其商
貿機會，好讓香港的經濟得以向外發展。 
 
酒會當日，我們邀請到財經及庫務局局長陳家強教授擔任主禮嘉賓。此外，
我們亦邀請到帶路聯顧問之一的梁愛詩律師致辭，對「一帶一路」的香港機
遇及帶路聯的成立作演講。 
 
酒會當晚吸引逾600位參加者，共同慶祝大舜5周年的里程碑及帶路聯啟動禮
的重要時刻。 

詳細資料，請瀏覽 www.dashun.org.hk 
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「一帶一路國際發展聯盟」(帶路聯) 
Belt & Road Global Development Alliance (BARGDA) 

                                                國家政府在“十三 . 五”規劃中，提出了「一帶一路」倡議。   
                         為配合倡議與香港的未來發展，大舜期望出一分力，幫助香港企業(尤其
是中小型企業)發揮優勢，同時，拓展「一帶一路」沿線國家的市場，以促進本地與沿
線國家的合作。 
 
「帶路聯」作為跨界別，跨專業的國際平台，將會提供一個可持續的、友好和互利的平
台，聯繫境內外機構，包括各地商會組織、專業團體、工商企業及社會賢達，善用各成
員既有的資源和網絡， 
 
帶路聯期望為商界，尤其是中小企業，對接一帶一路沿線國家的經濟發展項目，包括基
礎建設、能源、建築等項目。藉着這些機遇，拓展香港的經濟發展。 
 
現階段，「帶路聯」首先舉辦一系列活動，提高香港人對「一帶一路」的認識，活動包
括「一帶一路」沿線國家考察團、「一帶一路」認知的活動等。 

 
 

詳細資料，請瀏覽 www.dashun.org.hk 
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一帶一路座談會： 
一帶一路及金融科技帶來的機遇 
2016年7月7日                                                                                     由澳門金融學會及澳門財資市場公會 

                                                                                    主辦，一帶一路國際發展聯盟、 
澳門研究中心及澳門科技及文化學會協辦，已於7月17日舉行。 
 
座談會上，多位講者演講有關「一帶一路」倡議中，香港及澳門在「一帶一路」中扮演
的角色與及新興金融科技為兩地帶來的機遇。 
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「一帶一路國際發展聯盟」支持了 
香港新城數碼財經電台舉辦的「香港 
離岸人民幣中心年度論壇暨人民幣業 
務大獎於2016年6月16日於灣仔會議 
展覽中心成功舉辦。 
 
是次活動已有5年歷史，為香港離岸人民幣業界的一大盛事。當日，「帶路聯」顧問 
梁愛詩女士代表聯盟出席，並發表講話，講話提及「一帶一路」倡議將有助香港離岸人
民幣業務國際化，逐步提升人民幣作為投資和貿易的重要貨幣。香港各行各界好應把握
此重要機遇。大舜基金「一帶一路國際發展聯盟」秘書長陳鳳翔博士在活動上亦表示香
港的人民幣業務定必透過「一帶一路」發展而有更大的發展空間。 
 
活動當日，財經事務及庫務局副局長劉怡翔先生、全港各大銀行，金融機構代表、多間 
            傳媒等大約300多人，非常熱鬧。 

香港離岸人民幣中心年度論壇暨 
人民幣業務大獎 
2016年6月16日 

詳細資料，請瀏覽 www.dashun.org.hk 
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Aero Evening 2016 
2016年8月28日 

                                                            由大舜基金及香港發展專業協會主辦、香港國際機場
贊助的Aero Evening 2016已於2016年8月28日舉行。 
 
活動當日邀請到香港機場管理局機場運行副總監張李佳蕙女士擔任主禮嘉賓，為活動作
主題演講。我們亦邀請了高級民航機師、航空機械工程師、大專學生、多位中學校長以
及相關課程學員作演講，與在場逾100位參加者分享有關航空業界的知識及所見所聞。 


